

Cuidado con los años...

Escrito por

Domingo, 16 de Enero de 2011 01:28 -

1 Samuel 3

Introducción:

1. El pecado en la casa de Eli
2. La posición de él como sacerdote no fue con poder y autoridad el les dice a sus hijos, se oye mala fama de ustedes...
3. Esa expresión indica pérdida de autoridad. ¿ Qué sucede cuando llevamos años en el liderazgo?

I. Muchos Lideres se adaptan

1. Eli se había adaptado a la mala fama de sus hijos
2. Su adaptación había llevado a descuidar de la casa de Dios.
 - a. La palabra escaseaba
 - b. No había Visión
 - c. La lámpara del templo estaba por apagarse

II. Cansancio Ministerial

1. Eli tenía un cansancio físico
2. Había un cansancio ministerial
 - a. Sus ojos se estaban oscureciendo (ya no veía con transparencia, ya no había visión y sin visión el pueblo se desenfrena)
 - b. El estaba Acostado (sin hacer nada)
 - c. El LÍDER de Dios es el único que no se puede jubilar en la obra de Dios. Siempre habrá lugar para trabajar y transmitir su experiencia a otros que inician el Ministerio.

III. La Adaptación y el cansancio nos lleva a no discipular bien a nuevos lideres

1. A Samuel no le había sido revelada la palabra
2. El no conocía al que le hablaba
3. Pareciera ser que el discernimiento lo estaba perdiendo Eli. **Conclusión: Cuantos años de Ministerio llevas... te estarás adaptando al estilo del mundo o continuas exhortando a vivir al estilo de vida bíblico espiritual, recuerda todo comienza en casa... o eres de aquellos LIDERES Y SUPERVISORES que se sienten cansados porque dicen que no pasan de los mismo cuando Dios tiene nuevas cosas para nosotros cada día. y por ultimo uno de las cosas que no debemos olvidar es que cada miembro debe de tener siempre a un Josué o a un Timoteo para continuar la obra que Dios nos entrego.**